

Januar 2025

Haiti Schulpatenschaft

Liebe Spenderinnen und Spender,

im Namen der Kinder und des Leitungskreises in Haiti möchten wir Ihnen von Herzen danken. Ihre großzügige Unterstützung hat einen unermesslichen Unterschied im Leben vieler Kinder gemacht. Dank Ihrer Spende haben Sie dazu beigetragen, dass sie in der Lage sind zur Schule zu gehen, zu lernen und ihre Träume zu verwirklichen.

Im Jahr 2024 konnten wir insgesamt 25.266,84 € von Hundertprozent e.V. nach Haiti überweisen. Es wurden 24.031,50 € direkt an das Haiti Projekt gespendet, dazu kamen noch 1235,34 € durch die Umbuchung der nicht projektbezogenen Spenden.

Genauere Informationen über das vergangene Schuljahr und zur aktuellen Lage in Haiti finden Sie im Brief von MAEH.

Mit den besten Wünschen und herzlichem Dank

Johanna Wagner Projektbetreuung Haiti